## Mayor Zaragoza y Bernard Vincent, investidos Doctor Honoris Causa por la Universidad de Almería

05/11/04 REDACCIÓN WEB

La Universidad de Almería (UAL) acogerá hoy el solemne acto de investidura como Doctor Honoris Causa al hispanista francés Bernard Vincent y al ex director general de la Unesco Federico Mayor Zaragoza y se trata del evento que culminará los actos del X aniversario de la UAL.

Según informó la UAL en un comunicado remitido, el hispanista francés Bernard Vincent fue propuesto para esta alta concesión por el Departamento de Historia, Geografía, Historia del Arte y Sociología de la UAL.

Además de su amplia biografía y valía académica, los argumentos expuestos para esta solicitud se basaron en su vinculación con Almería, ya que es pionero en la investigación histórica de la provincia, en especial de los siglos XVI y XVII.

Ha colaborado en los cursos de doctorado de la UAL, con la creación de una escuela de historiadores e investigadores sobre el Reino de Granada, y en especial de Almería, y en la constante difusión de la provincia en los foros en los que asiste. Es, asimismo, autor de numerosos libros --'1492, el año admirable' o 'El tiempo de España'--, además de asiduo visitante de Mojácar (Almería) desde hace muchos años.

Por su parte, Federico Mayor Zaragoza fue rector de la Universidad de Granada; diputado y eurodiputado; director general de la Unesco; ministro de Educación y Ciencia; candidato al Premio Príncipe de Asturias de la Concordia y Doctor Honoris Causa por las Universidades de Barcelona (1989), Politécnica de Madrid (1990), Oviedo (1990), Extremadura (1993), Alcalá de Henares (1994), Málaga (1995), La Habana (1996), Murcia (1997), la Cheikh Anta Diop de Dakar (1997) y por la Academia de Ciencias de Bielorrusia (1998).

Esta propuesta del rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, fue aprobada por unanimidad en la Junta de la Facultad de Ciencias Experimentales de la UAL en diciembre de 2003. Los actos se iniciarán a las 10.45 horas con el cortejo académico, integrado por el equipo de Gobierno de la UAL y por los doctores que atravesarán el campus desde el edificio central.

A las 11.00 horas tendrá lugar la ceremonia central en el Pabellón de Deportes de la Universidad y se iniciará con la lectura de las actas de nombramiento, para continuar con las intervenciones de los padrinos. Concretamente, se trata de la decana de la facultad de Ciencias Experimentales, Carmen Barón, y el director de departamento, Francisco Andújar.

Después intervendrán los homenajeados y cerrará el acto el rector, Alfredo Martínez Almécija. Ambas personalidades recibirán un libro para que accedan a los secretos de las ciencias, guantes como símbolo de pureza y dignidad, birrete que representa tan alto honor, un anillo con el escudo de la UAL y una medalla de oro.